

# **Probable nuevo secretario del Partido Comunista de Asturias**

Francisco Javier Suárez, actual vicesecretario del Partido Comunista de Asturias, será, previsiblemente, el sucesor de Gerardo Iglesias Argüelles en la secretaria de los comunistas asturianos, según informa Efe.

Francisco Javier Suárez, ingeniero técnico de Ensidesa, sucedió ya al nuevo secretario general de PCE, Gerardo Iglesias, en la secretaría de Comisiones Obreras de Asturias.

Hace seis meses, y con la finalidad de reforzar los cuadros del partido, Francisco Javier Suárez dimitió de su cargo en el sindicato para acceder a la vicesecretaría del partido comunista asturiano.